



2004 ~ 2005 年度
R I テーマ

CELEBRATE ROTARY ロータリーを祝おう

国際ロータリー会長 グレン E. エステス・シニア (国籍・アメリカアラバマ州)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ トキ八別府店 7 F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
〒 874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事	鳴海淳郎	理事	梅津ヤヨイ	役員	会長	森 宗明	S A A	梅津ヤヨイ
"	溝部 仁	"	木村きぬ系		副会長	後藤健介		
"	村津忠久	"	大島由美子		幹事	上妻 浩		
"	平野英壽				会 計	岩尾昭治		

VOL . 17 - 34
2005 年 3 月 22 日

第 768 回 例 会

会報委員長 近藤 賢司

点 鐘 12 : 30

体 操 自律神経強化体操

R . S . 我等の生業

唱 歌 春が来た

B . G . M 「オーケストラで綴る
日本の愛唱歌」より
赤い靴
しゃぼん玉
七つの子 他

出席報告

委員長 衛藤 秀子

本 日 の 出 席	会 員 総 数	25 名
	出 席 者	16 名
	事前メイクアップ	1 名
	理 事 会 承 認	2 名
	出 席 免 除	0 名
出 席	欠 席 数	6 名
	出 席 率	69.57 %
前 々 回 の 訂 正	出 席 率	65.22 %
	事後メイクアップ	8 名
	理 事 会 承 認	2 名
	出 席 免 除	0 名
3/8	修 正 出 席 率	100 %

連 続 1 回

通 算 694 回 100 %

会長の時間

会長 森 宗明

社長業は私の様な弱小企業であっても、結構大変です。昨年私の手帳をちょっと見返してみました。手帳が真っ白の日、つまり休日(仕事をしなかった日)が10日でした。県外出張が35日、結構頑張っているなど自分では思っているのですが、いやいや本日出席のどなたも、似たような生活をされているのでしょうか。平野副会長と先日話した折しも、「何も仕事の用事のねー日なんか、365日1日もねー！」と言っていましたし、溝部会員にしてもよく日曜に出張しているようです。旅館・ホテル等、事が客商売だとこれも又そうでしょう。休み無く働く先輩諸兄が頑張っている中、もちろん私も負けずに頑張ります。今の仕事を「天職」だと思っています。

・メイクアップ

事前 河村(別府)

事後 近藤(熊本東)、椋田、木村、小川、大島、
薬真寺、大久保(別府)

欠席 椋田、鳴海、小川、津末、土谷、後藤(孝)

幹事報告

幹事 上妻 浩

1. 本日の卓話

『近況報告』 上妻 浩会員

2. 『R I 第2720地区第27回青少年指導者養成研修会(R Y L A)』開催のお知らせ

期 日 平成17年5月28日(土)~29日(日)



場 所 国立阿蘇青年の家
(阿蘇市一の宮町宮地6029-1
☎0967(22)0811)

参加資格 地区内各ロータリークラブが推薦する16歳から30歳までの社会人・ローターアクター・インターアクター(幹部または幹部候補生)学生、留学生

募集人員 ロータリアン・研修生:
各クラブから共に1~3名

登録料 ロータリアン5,000円
研修生 3,000円
(宿泊・食事代含む)

テーマ 「自進」サブテーマ「隠された自分発見への架橋」

講演者 矢野大和氏
(大分県宇目町役場 企画商工課)

登録締切 4月15日(金)必着
推薦される研修生がいましたら、幹事または事務局までお申し出下さい。

3. 3月18日(金)15:00~トキ八会館5階に於いて「大分1985RC創立20周年記念式典」が開催され、上妻 浩幹事が出席致しました。

4. お祝い
結婚記念日 後藤 孝弘会員(3月25日)
近藤 賢司会員(3月26日)
*ご自宅にお花が届きます。
配偶者誕生日 鳴海 静子さん(3月30日)

5. 本日例会終了後、13:40~「第4回臨時理事・役員会」を開催致します。

6. 例会変更のお知らせ
湯布院RC 3月30日(水)の例会は、湯布院町青少年ボランティアサポートセンター主催「春、わたしたちの町クリーン大作戦」参加の為3月19日(土)9:00~町内清掃に日時・場所変更
佐伯RC 3月30日(水)の例会は、観桜例会の為 同日18:30~住吉御殿に時間・場所変更
大分臨海RC 4月4日(月)の例会は、定款第5条第1節に基づき休会
大分1985RC 4月4日(月)の例会は、定款第5条第1節に基づき休会
中津中央RC 4月5日(火)の例会は、お花見例会の為 同日18:30~たはら

(中津市大貞)に時間・場所変更
別府北RC 4月6日(水)の例会は、花見家族例会の為 同日18:00~ホテル白菊に時間変更
別府東RC 4月7日(木)の例会は、三重RC・日出RC・別府東RC合同花見例会の為 4月5日(火)18:30~チャンコ吉葉に日時・場所変更
別府RC 4月8日(金)の例会は、花見家族例会の為 4月3日(日)12:30~別府鶴見岳ロープウェイに開催日・場所変更
大分南RC 4月8日(金)の例会は、職場訪問例会の為 同日12:30~グリーンカルチャーセンターに場所変更

7. 次週の予定
「別府中央RC創立16周年に因んで」
溝部 仁会員

8. 本日の回覧
「花見例会」(4月12日例会) 出欠席
中津中央RC、くにさきRC 週報

9. 本日の配布
ガバナー月信3月号
週報767号
「国際ロータリーダウンロードセンター」
鳴海淳郎R情報委員長

スマイルボックス 委員長 葉真寺章三

森会長
大久保さん全快!!またご一緒出来ますね。出席に感謝してスマイル!!(先週休んでごめんなさい。)
平野会員
3月19日(土)苦節15年ニットー東4番初めてホールインワンを達成しました。今まで何度か入りそうな事はありましたが今回、今回初めてピンに吸いこまれていくボールを目のあたりにしました。永年くどきつづけた女性を!!の気分です。
上妻会員
久しぶりの雨らしい雨で花粉症気味の私にとっては有難い雨です。
梅津会員
昨夜或会社の落成パーティで「松方弘樹」の

ショーがあり、私は前から2番目の席で歌う時の視線が合います。ずっとすむまでこちらを向いていますので胸がドキドキ、終了してとなりの席をみますと、すごく若くきれいな着物をきた方がいました。ああ、こちらだったのだなあとガックリしました。スマイルスマイル。

後藤会員

風邪で4日間、寝込んでしまいました。森会長から「良い薬局を紹介するヨ。」と言われたのですが、私にもチョイト心当たりがありましたので、お断りしましたところこのありさまでした。皆様も時節柄呉々もご自愛ください。

大久保会員

今週の土曜日、次男が嫁を連れて帰って来ます。3連休は掃除に明け暮れていました。娘いわく「嫁が来ると家がきれいになるなー」又賑やかになります。

村津会員

3月14日(月)、一気登山道の道標調査を行いました。下山道標の要補修箇所は3ヶ所でした。詳細は委員会報告で。

今日は、この後、福岡、佐賀、長崎、熊本、鹿児島、宮崎の各地から41名が集まり「海兵77期九州総会」が開催されます。運営の無事成功を祈念してスマイル。

赤嶺会員

今回の九州での地震、本当に身近に感じました。災害にあわれた方は本当に大変だなと思うとともに、明日は我が身だと思い防災に心がけたいと思いました。そして又、各地で被災されている方々の心中を察し応援したいと思います。

木村会員

どろぼうが入ってくやしい。私の給料全部持ってゆかれた。皆さん、気を付けて。私の財布の中に千円も入っていません。梅津さんから借りてスマイルします。

近藤会員

先々週30年ぶりに(人工スキー場ではない)スキー場(北海道)で滑ってきました。勇大で粉雪でスキーを満喫してきました。楽しかった!!

溝部会員

先週、短大の卒業式でした。65歳の元自衛隊の男性が20歳の女子学生に囲まれて卒業しました。大分合同にも大きく取り上げられました。後藤健介さんが生きていたら、さぞ喜ばれるだろうと思ひながら....

吉富会員

先日の新聞に溝部先生の学校の卒業式の記事が掲載されていました。六十数歳の男性も卒業生で、一生涯年令に関係なく学ぶ姿勢は見習いたいものです。

葉真寺会員

本日は、上妻会員の卓話。我が社への想いも聞けるのではないかと、楽しみに参りました。

委員会報告

社会奉仕委員会

委員長 村津 忠久

一気登山道下山道標調査の件

わがクラブの創立記念事業のひとつとして、平成元年4月に設置致しました「鶴見岳一気登山・下山道標」56ヶ所に就きましては、その後も毎年、年間を通して維持管理を続けております。

先週14日(月)、スパビーチからロープウェイ迄の調査を致しましたが、新たに作り直しを必要とするもの2ヶ所、補修1ヶ所がありました。4月3日迄に作業を終了する予定です。製作に必要な経費は、一気登山実行委員会が負担致します。

卓話

近況報告

上妻 浩

1. トキ八について

我が社は2月末が決算でして、概略固まりました。苦戦を強いられながらも、何とか黒字は確保出来たようです。但し、今年度、来年度に向けての具体的展望が十分に開けているとは云

えず、早急に思い切った手を打たないといけません。実は遅くとも前年度にかなりの思い切った手を(特に大分店)打つべきだったし、私も少しずつ発言を強めていったのですが、結局今期を迎えてしまいました。ますます追いつめられてしまったわけでした。私も非常勤の監査役ではありますが、一段と具体的内容を踏まえながら発言を強めていく覚悟であります。

丁度、今日の合同新聞にトキ八の記事が出てま



して、お読みになった方もいたと思いますが、あの記事からは再構築とか構造改革という意気込みや熱気はあまり伝わらなかったと思います。勿論もっと突っ込んだ議論等もなされており、私はもっと詳しく知っていますが、それでも私としては物足りないと思っています。私としてもさらに積極的に意見具申をする決意であります。

2. ロータリアンとしての私について

幹事の任期もあと3ヶ月余りとなりました。例会、セミナー、地区大会等、取締役会と重なった数回を除き殆ど出席出来ました。出席さえすればいいというものでもありませんが、やはりいい経験が出来ました。思いがけず予定通りいけば次年度副会長、次々年度はいよいよ会長ということになりましたが、副会長の一年間は幹事の復習と会長の予習というような幹事で有意義にやっていながら、ロータリーの友を始めとして、色々な情報等の勉強をもっとやりたいと思っています。引き続きよろしくお願いします。

3. 個人としての私について

個人といっても純粹の個人ということは少ないわけですが、本業そのものは当然として、本業との関連性があるものから純粹の個人に近いものまで順に話していきたいと思います。ロータリーもそうですが、若干似たような会合にいくつか入会してまして、可能な限り出席しています。これは本業の延長線上にあるもので、具体的には云えないのですが、本業にプラスになっています。又、ゴルフのコンペの中にもメンバー構成が本業と関わり深いものや若干の関わりを持ったものがいくつかありまして、可能な限り参加しています。勿論、プレー中は純粹にゴルフを楽しんでいます。勿論、参加して本業にマイナスということは余程マナーが悪かったりしない限りはないと思います。平均月2回のラウンドの内の8割方はそういうゴルフですが、ゴルフとは本来そういうものともいえますし、健康のためでもあります。

コーラスになりますと、ロータリーの延長線上であり、本業との関わりは殆どありませんが、健康にも大変よく趣味として大いに楽しんでます。

又、非常勤だと積極的に動かないと人間関係が疎遠になりがちでして、そのためにもロータリーを始めとする各種会合、ゴルフコンペ、コーラスのレッスンと発表等は大変貴重であります。しかもその人間関係は常勤の時と比べますと、巾が相当に広がっております。あと囲碁がありますが、これは通信講座と新聞の囲碁欄で勉強して学力みたいなのはもうすぐ初段になりますが、今の所、初段になってからという気持ちもあり、又、手頃な相手も見つかっていないので、全然打っておらず、実戦で初段の力を出せるのはもう少し先になると思います。当然のことながら、囲碁を通じての人間関係は今の所皆無ですし、それ程広がるものとも思っておりません。ただ頭の運動には大変いいと思いますので、老化防止には有効だと思っています。この前の卓話でもふれましたが、私は碁のアマチュア初段とアマチュアゴルフで大旨1ラウンド100を切れるレベルは少なくとも私に関しては同じ位とっております。碁は初段が近づきましたが、ゴルフは一時中断する前は初段レベルでしたが、再開後はしばらくは5級以下、最近やっと5級以上にはなったものの、間もなく100は時々切れるようになりそうですが、大旨切れるとなるともうしばらくかかりそうです。



会員コラム

木村 きぬ系

夫婦

たよりになる女、つよい女、やさしい女、きびしい女、おしゃれな女、色々女性はいますが、貴方はどのタイプ、好みはどのタイプ？男性にもいろんなタイプがあるのですが、なんだか夫婦になると似てくるのはどうしてでしょう。毎日毎日同

じ顔を見ると仕草が似てくるのでしょうか。似た者同志と言いますね。全然似てない夫婦はいつも横見ているのかな。一人になって思うのは、所詮この世は男と女、良い悪い、言い合ってゆくのが一番。緊張感のない生活はさびしい。